

Más seguridad alimentaria para los albertanos

6 de noviembre de 2023 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de Alberta adopta medidas para garantizar el acceso a alimentos nutritivos y de calidad para los albertanos necesitados.

Hoy que el precio de los comestibles sigue siendo un desafío para muchos, el gobierno de la provincia garantiza que los bancos de alimentos cuenten con los recursos necesarios para ayudar a los albertanos. Para mejorar la seguridad alimentaria de ciudadanos, el gobierno entregará \$10 millones a los bancos de alimentos y a las organizaciones comunitarias de toda la provincia a fin de garantizar que las familias albertanas puedan tener alimentos nutritivos en sus mesas. Esto forma parte de un compromiso de financiar de forma adecuada y permanente a los bancos de alimentos a fin de garantizar que las familias de la provincia puedan tener alimentos nutritivos en sus mesas.

“Nadie debe preguntarse de dónde provendrá su siguiente comida. Con este financiamiento, más albertanos de toda la provincia tendrán acceso a ayuda crítica para conseguir los alimentos que necesitan. El aumento del costo de vida ha incrementado la presión para muchas comunidades de la provincia y nuestro gobierno seguirá apoyando a los albertanos”.

Jason Nixon, Ministro de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad

A través de este financiamiento, los bancos de alimentos recibirán \$3.7 millones este mes. De este monto, \$900,000 del financiamiento asignado a los bancos de alimentos ya se ha entregado a la Family and Community Support Services Association of Alberta (Asociación de Servicios de Apoyo a la Familia y a la Comunidad de Alberta) para que administre las subvenciones que garanticen la seguridad alimentaria, y a albergues para que proporcionen alimentos a las personas sin hogar. Se asignarán \$4.1 millones a través de subvenciones para garantizar la seguridad alimentaria. Las solicitudes estarán abiertas este mes para las

organizaciones que promuevan la seguridad alimentaria, incluidas aquellas organizaciones más pequeñas que ofrezcan alimentos culturalmente adecuados. Food Banks Alberta recibirá también \$2.2 millones para desarrollar un programa que coordine las necesidades de los bancos de alimentos y los operadores correspondientes.

“Los bancos de alimentos de Alberta son ejemplo del ideal de aprovechar al máximo lo que se nos ha dado. A través de la generosidad de ciudadanos comunes y el apoyo de nuestro gobierno, podemos continuar con este trabajo de hacer lo que se necesite para abordar el problema de la seguridad alimentaria en nuestras comunidades con respeto, compasión, eficiencia y eficacia”.

Shawna Bissell, directora ejecutiva de Food Banks Alberta

“Ahora que la Navidad está a la vuelta de la esquina, el Edmonton’s Food Bank agradece el apoyo del gobierno de Alberta que nos permitirá alimentar a nuestros vecinos en este momento crítico del año. Hacemos nuestro trabajo lata por lata, y dólar por dólar y para nuestra campaña por fiestas y Navidad, necesitamos recaudar alrededor de \$4 millones y 300,000 kilogramos de alimentos para atender a nuestra comunidad”.

Marjorie Bencz, directora ejecutiva de Edmonton’s Food Bank

“En nombre de nuestros clientes y de nuestra comunidad, agradecemos al gobierno de la provincia por su apoyo económico permanente para nuestro sector ya que nos permite abordar el problema de la inseguridad alimentaria, que cada vez es más grave. Hoy que experimentamos un incremento del 30 % en la demanda en comparación con el año pasado, este financiamiento nos permitirá estar allí para nuestros vecinos, incluidos los recién llegados, las personas o las familias que recurran a un banco de alimentos por primera vez. Seguiremos trabajando en colaboración con nuestros colegas del sector, nuestra comunidad y el gobierno de la provincia para apoyar a todos los albertanos que nos necesiten”.

Melissa From, presidenta y directora ejecutiva de Calgary Food Bank

Datos de interés

- Se asignaron \$26 millones a los bancos de alimentos y a las organizaciones que apoyan la seguridad alimentaria en toda Alberta:
 - 2020-2021 - \$6 millones
 - 2022 - \$10 millones

- 2023 - \$10 millones

Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

[Heather Barlow](#)

780-245-0421

Secretaria de Prensa de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad